

ÉTUDE BIBLIQUE #209  
DIMANCHE 5 JUIN 2022  
**THÈME : LE MYSTÈRE DE  
LA PROPHÉTIE ACCOMPLIE**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Lundi 1 septembre 1997*  
*(Deuxième activité)*  
*Tapachula, Chiapas, Mexique*

**Écriture de base : Saint Luc 4:14-21**

**LE TÉMOIGNAGE DE JÉSUS**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Dimanche 3 mars 1985*  
*(Deuxième activité)*  
*Maturín, Monagas, Venezuela*

La prophétie, c'est ce qui annonce les choses que Dieu réalisera. La prophétie, c'est la Parole de Dieu, c'est le Logos Divin. Au commencement est la Parole, et la Parole était avec Dieu (le Logos), et le Logos était Dieu.

La Parole, la prophétie, c'est Dieu Lui-même sous forme de lettre ; car Dieu est passé d'étape en étape pour matérialiser Son Programme, Son Plan. Et toutes les choses que Dieu réalise sur cette Terre sont les choses qui ont été en Lui, et ensuite Il les a passées dans une autre dimension : dans la dimension de la théophanie, dans la dimension de la Parole.

Toutes les choses que Dieu a faites et celles qu'Il doit faire ont d'abord été en Dieu et ont ensuite été

prononcées ; parce que, en étant prononcées, alors, elles sont passées à la deuxième étape : là où cette Parole est connue, là où ce que Dieu doit réaliser est connu ; et c'est annoncé comme une prophétie.

Mais ensuite vient l'étape de la matérialisation, de la réalisation de cette prophétie, de cette Parole ; et cette Parole passe à la matérialisation, et Elle prend une chair humaine pour s'accomplir (cette Parole), et le témoignage que Christ rend à propos de cette Parole surgit. Et, alors, nous avons la Parole accomplie, matérialisée, et le témoignage de cette Parole, le témoignage de cette prophétie, qui est l'esprit ou la vie de cette prophétie, laquelle on fait connaître comme une prophétie accomplie au milieu du peuple.

Et, alors, nous avons la prophétie accomplie, nous avons alors la réalité de ce que Dieu avait promis ; nous avons alors la Parole de la promesse devenue réalité.

## **NOUS AVONS TROUVÉ L'HOMME QUI DONNERA L'INTERPRÉTATION**

*Dr. William Soto Santiago*

*Vendredi 5 mars 1999*

*(Deuxième activité)*

*Melipilla, Chili*

Tout comme le royaume des Gentils est passé par différentes étapes : de la tête d'or, au temps de Nebucadnetsar, il est passé à la poitrine et aux bras d'argent au temps de l'Empire médo-perse ; après, il est passé à la troisième étape : l'étape du ventre et des cuisses d'airain, qui a été l'Empire de la Grèce ; et,

après, il est passé aux jambes de fer, qui a été l'Empire romain ; et l'autre partie de ce quatrième empire est les pieds de fer et d'argile. Après l'Empire romain des Césars, ça correspond aux pieds de fer et d'argile, après que cet Empire romain des Césars s'est terminé.

Et maintenant, l'Empire des Gentils se trouve (où ?) aux pieds de fer et d'argile. C'est là où l'antichrist, l'homme du péché, la bête, obligera tous les êtres humains en ce temps de la fin, à un moment donné, à avoir la marque de la bête ou son nombre ; et il ne permettra pas qu'on achète ou vende, sauf ceux qui auront la marque ou le sceau, ou le nombre de son nom. Et ce sera un temps d'une grande pression commençant et, après, d'une grande persécution, et ça entrera ainsi dans la grande tribulation.

Mais les élus de Dieu échapperont, parce qu'ils sont appelés et rassemblés en ce temps de la fin ; et ils seront transformés quand les morts en Christ seront ressuscités.

## **LES ŒUVRES DE JÉSUS-CHRIST AU MILIEU DE SON ÉGLISE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 24 juillet 2016*

*Bogotá, Colombie*

Dans le monde aujourd'hui, on est vraiment dans l'expectative des élections dans les différents pays, et surtout des élections de l'Amérique du Nord. Il y a une prophétie donnée par le révérend William Branham, à propos de l'Amérique du Nord, d'une femme qui

allait prendre le pouvoir politique ; et qu'il y aura aussi un président, un autre président catholique. Ça peut s'accomplir dans le spirituel ou dans le littéral.

Par conséquent, attendez. Quand vous verrez ça s'accomplir de l'une des deux façons, c'était l'interprétation de cette prophétie. Ce dont nous n'allons pas parler pour l'instant, mais nous allons attendre un petit peu. Ce sera un grand signe de la fin et pour la fin du royaume de Gentils et pour l'introduction au Royaume du Messie, le Règne Millénaire ; et l'introduction, nous verrons plus tard comment cette introduction du Millénium est promise pour être réalisée.